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Comunicado Núm. 219/2022 
 

CON ACCIONES, RECUPERA ALCALDE DE TOLUCA DELEGACIONES A 
BENEFICIO DE LA POBLACIÓN 

 
 Entrega patrullas y presenta programa Policía Pie a Tierra en Santiago Tlaxomulco 

 Para cuidar las finanzas públicas con acciones que perduren, el alcalde inició el 
programa de bacheo que estará garantizado los siguientes tres años 

 Mediante el trabajo Pie a Tierra en dos semanas el alcalde y su equipo se han 
reunido con más de 20 mil toluqueñas y toluqueños 
 

Toluca, Estado de México, 4 de mayo de 2022.-  El Presidente Municipal de 
Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, encabezó la entrega de patrullas, la 
presentación del programa Policía Pie a Tierra, así como el inicio de acciones de 
bacheo y alumbrado público en Santiago Tlaxomulco donde, además, llevó el 
programa de condonación Reconciliación con el agua. 
 
“Con servicios de alumbrado público, con espacios públicos recuperados, con el 
programa de bacheo y pavimentación, con la rehabilitación de parques, jardines y 
plazas vamos a recuperar todas las delegaciones, que deben ser lugares dignos 
para toda la población”, aseguró. 
 
El alcalde, acompañado de la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, Dra. 
Viridiana Rodríguez Rico, del secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval 
González, y de integrantes del Cabildo, explicó que en estas dos semanas él y su 
equipo de trabajo se han reunido con más de 20 mil toluqueñas y toluqueños, 
mediante el trabajo Pie a Tierra.  
 
Rodeado de cientos de vecinos, el Presidente Municipal entregó tres patrullas y 
presentó a la comunidad a los oficiales que forman parte de la Policía Pie a Tierra, 
de quienes dijo: "me siento muy orgulloso de mis policías”, e hizo un llamado a la 
población a que vean en cada patrulla a gente que quiere cuidarlos y protegerlos. 
 
“La idea de este gobierno es que sea una policía que se integre a la vida cotidiana 
de Santiago Tlaxomulco, que los conozcan, que los acompañen en su labor diaria 
Pie a Tierra, porque quiero que sepan que estos hombres y mujeres todos los días 
salen a arriesgar su vida para cuidarnos y lograr que tengamos seguridad, y se trata 
de no dejarlos solos, de sumarlos y tenerles confianza”, agregó.  
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Asimismo, con el fin de cuidar las finanzas públicas con acciones que perduren, el 
alcalde inició el programa de bacheo en la zona con el cual, dijo, solamente se va a 
pagar la reparación del bache una vez, ya que va a estar garantizado los siguientes 
tres años. 
 
Por esta razón, una vez que terminen los trabajos de bacheo y se levante la bandera 
blanca de cero baches, se implementará una aplicación desde un código QR para 
que cuando los ciudadanos vean un bache destapado o que se desgastó, sea 
reparado en menos de 24 horas, y si por alguna razón algún vehículo se ve afectado 
después de concluir, la empresa y el Ayuntamiento apoyarán al propietario. 
 
En materia de alumbrado público, Martínez Carbajal explicó que existen 516 
luminarias en la comunidad, las cuales se van a revisar una por una con el fin de 
detectar las que necesiten rehabilitación o ser cambiadas y, con ello, se ilumine la 
zona a fin de brindar más seguridad a la población. 
 
En esta oportunidad, el alcalde también reafirmó su compromiso de impulsar una 
recolección eficiente de basura, por lo que anunció que próximamente se van a 
tener 109 camiones recolectores de residuos sólidos en el municipio, con lo que se 
logrará la meta de dar el servicio tres veces por semana en todas las delegaciones.  
 
El primer edil entregó 10 certificados del programa de condonación Reconciliación 
con el Agua, que representan un monto cercano a 400 mil pesos, y recordó a la 
población que es necesario reconciliarnos con el líquido, cuidarlo y amarlo, pues sin 
agua no hay nada, por lo que los exhortó a verificar que no haya fugas en sus casas.  
 
El director general del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, Eduardo 
Hernández Pardo, explicó que a través de la campaña de condonación y 
regularización de usuarios, el Presidente Municipal invita a que, mediante un 
compromiso por escrito de ponerse al corriente en el año 2022 y mantenerse en la 
regularidad por los siguientes años, sus adeudos anteriores serán condonados. 
 
Además, agregó Hernández Pardo, la regularización de los usuarios redundará en 
mayor cantidad de agua disponible, se reducirían los tandeos, se tendrá el líquido 
con mayor presión y, sobre todo, una cultura de legalidad y un ejemplo para 
nuestros hijos de que, a través del respeto y la responsabilidad, podemos mejorar 
nuestras condiciones de vida. 
 
Por su parte, el delegado Claudio Lara Moreno dijo que "es para nosotros un logro 
que usted haya podido atender la petición de visitar nuestra comunidad, señor 
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Presidente, y apoyar con hechos las necesidades que se tienen con la entrega de 
patrullas, reparación de luminarias, mantenimiento del edificio delegacional y la 
plaza cívica, así como la implementación del programa de condonación de agua 
que beneficiará a las familias de esta comunidad”.  
 
En tanto, el presidente del Consejo de Participación Ciudadana (Copaci), Alberto 
Corona Guzmán, agradeció la visita del alcalde y de la Presidenta del Sistema 
Municipal DIF, pues representa un testimonio y reconocimiento de la labor que 
realiza la administración, que está comprometida con la ciudadanía al recorrer Pie 
a Tierra todas las comunidades, de la mano con las autoridades auxiliares para 
llenar a Toluca de vida. 
 
 
 
 
  


